



複写式婚姻届の発行

結婚の記念に 婚姻届を手元に残そう

「せっかくの華やかなデザインの婚姻届を手元に残したい」などの市民の声から、デザインはそのままに、2枚目を手元に残る仕様とした複写式の婚姻届出書を6月から発行しています。

また、婚姻届受理証明書を申請した人には、華やかなデザインの筒型ケースを配布しています。



有功者や功労者を表彰

5月27日、市政感謝会をアルカスホールで開きました。

市の有功者1人、市政の発展、教育行政の推進に功労のあった人や学術・芸術・体育の分野で活躍した人173人（団体含む）に表彰状や感謝状・頌詞を贈呈しました。



環境フェアを開催

6月11日、市立中央小学校で「みどり・水・くらしを考える」をテーマに「環境フェア」を行い、延べ2,638人が参加しました。

フリーマーケット「寝屋川エコの市」やゴーヤの苗2,500株の無料配布など約30のブースが登場しました。

また、上下水道事業の啓発などのため、新たに作成したマンホールコースターの配布などがありました。



鯉や亀に触れ体験学習

市立点野小学校2年生 78人が参加

5月16日、府立環境農林水産総合研究所水生生物センター（木屋元町）で、水辺を観察する体験学習をしました。

生きた魚など初めて触った子どもも多く、「鯉はぬるぬるしてて、亀が石みたいなんて知らなかった」とびっくり。裏返しになった亀が起き上がる様子を観察したときには、「頑張れ」と声を掛けました。



姉妹都市カナダ・オークビル市を 市内の府立3高校の生徒が訪問

4月21日～5月4日、市内の府立3校の生徒と先生35人がカナダ・オークビル市の姉妹校3校を訪れました。

滞在中、生徒たちは姉妹校に短期留学をして現地の高校生との交流を深め、ホームステイを通してカナダの生活や文化を学びました。



上海市黄浦区と友好都市交流

5月23日、中国上海市黄浦区の公式訪問団が市を訪れ、発展的な友好都市交流に向けた調印式が行われました。

黄浦区は、上海市の中心部にあり、ショッピング、レジャー、観光などを中心とした商業地域です。

ねやがわ 花便り

ゆりのような 花の木

ゆりの木

府営寝屋川公園で5月中～下旬、ゆりの木が花を咲かせました。クリーム色とオレンジ色がきれいです。

葉っぱの形も風変わり。昔の職人たちが着た半てんに見立て、別名「半てん木」ともいいます。

アメリカ東部原産で、明治時代に日本に持ち込まれたそうです。中央広場沿いなどに30本ほど植えられています。



梅雨を彩るあじさい

打上川治水緑地で梅雨の季節の風物詩、あじさいが色とりどりに咲きました。約3000株が植えられており、例年見事な色合いで公園内を彩っています。満開のあじさいが、ゆううつな梅雨を愛おしく思わせてくれました。